



kizuna新聞は、南城市の学校と地域が連携した事例を広く周知するために発行している広報誌です。

KIZUNA新聞



世界の音楽と踊り



「世界の音楽と踊り」の学習で、ダンサーとして活躍する末吉つねみさんをお招きし、フラメンコを披露していただきました。沖縄民謡をアレンジした曲や、衣装や楽器なども見せてもらい、スペインでのイベント出演時のお話もきくことができました。(R7.2学期／馬天小6年 音楽)

地域の伝統芸能を学ぶ



玉城小校区の地域にある伝統芸能を学び、1月の学習発表会で子どもたちが披露します。糸数の掃除サーバー、玉城の獅子舞、奥武のエイサー、空手について、地域の方々から教わりました。

(R7.2学期／玉城小6年 総合学習)

放課後子ども教室



玉城小学校の放課後子ども教室では、地域ボランティアの方々と一緒にクリスマス会を楽しみました。

(R7.12月／玉城小・馬天小放課後子ども教室)

おしごと調査隊



さまざまな職業の方（10職種）に学校へ来ていただき、職業講話を実施しました。児童たちは、3職種のお話を聞くことができ、質疑応答も活発に行われました。終わりの会で、講師さん全員からメッセージを頂きました。

(R7.10月／大里南小4学年 総合学習)

グスク見学



アマミキヨ浪漫の会の方にガイドをして頂き、佐敷グスク→大里グスク→糸数グスクを見学しました。移動中のバスの中でも、ガイドさんのお話を聞き、尚巴志や琉球の歴史について学ぶことができました。

(R7.2学期／百名小5学年 社会科)

GODAC出前授業



「海洋ごみ問題について学ぶ」をテーマに、国際海洋環境情報センター（GODAC）の職員さんに出前授業をして頂きました。講話の後に、今できることを話し合い、発表しました。ワークショップで学んだことを、学習発表会へつなげます。

(R7.2学期／知念中全校生徒 環境学習)

Nバス学習会



「えがおのひみつたんけんたい」の授業の一環で、Nバスで外出することになった子どもたち。事前学習として、市の担当課職員に、Nバスについて出前講座をしていただきました。

(R7.11月／大里北小2年生 せいかつ科)

企業ミッション型

PBL



キャリア教育の取り組みとして、地域の6事業所へ参加頂き、3ヶ月をかけて実施しました。各事業所の課題をミッションとして頂いて、その解決へ向けてグループで探究学習をし、解決案をプレゼンテーションしました。

(R7.9~12月／大里中2年総合学習)

ベースボール5



ベースボール型ゲーム学習の導入として、1チーム5人制、室内でも可能な新しい競技「ベースボール5」の普及に取り組む『結マーク5』の皆さんに指導していただきました。手打ちのため、野球に慣れていない子どもたちもボールを打つ楽しさを実感しました。

(R7.2学期／佐敷小5年 体育)

環境学習



沖縄環境経済研究所の方と、学校の近くの雄樋川まで歩いて、川の水質や生き物、ごみの調査をしました。子どもたちは、川に浮いているごみや、周りのごみの種類や数を記録しながら、カニや渡り鳥をみつけて歓声を上げていました。

(R7.2学期／船越小4年 総合学習)

ボッチャ体験



南城市身体障がい者福祉協会の方たち（聴覚障がい、足の不自由な方、車椅子の方）と一緒に体育館を使用してボッチャ体験をしました。スポーツを通して、障がいの方たちと楽しく交流することができました。(R7.2学期／知念小学校3年 総合学習)

学校と地域をつなぐお手伝いをしています

自分の得意なことで学校に貢献したい！こんな人を子どもたちに繋げたい！という地域の方、こんな授業をやってみたいけど地域の協力得られないかな？という学校の先生方、お気軽に問合せください♪

企画・編集：南城市教育委員会 地域コーディネーター・放課後子ども教室コーディネーター・キャリア教育コーディネーター

【窓口】保護者・地域の方向け

なんじいボランティア公式LINE
南城市内のボランティア活動について発信しています。ボランティアをやってみたい方は是非ご登録下さい♪



発行日：2026年1月15日